Les mots terminés par le son [e]		O5
"er", "é", "ée", "té", "tié"

	
	
	
	SAUF

	Les noms masculins [e]
	- é
	Un marché, un abbé, un côté, un bébé …
	Un musée, un lycée, un scarabée, un trophée
Le nez, un pied

	
	er
	Un boulanger, un boucher, un coucher, un danger ..
	

	Les noms féminins en [e]
	ée
	Une épée, une journée, une soirée, une poupée, une idée etc…
	Une clé (la clef)
L’acné

	Les noms féminins en [te]
	-té
	La liberté, bonté, vérité, société, 
	La montée, la portée, la dictée, la pâtée, la potée, la jetée
ET les contenus : 
Pelletée, fourchetée, assiettée, une brouettée …

	Les noms féminins en  [tie] 
	-tié
	Pitié, amitié, 
	





